

Bürgerkongress der Stadt Schenefeld

am 18. Juni 2011



Thema des Workshops:

Hauptplanung | Zukunft Schenefeld

Initiatorin / Initiator:

Ft. A. Andrea Kurfürst

Diskussionspunkte:

- Schenefeld "gewaltlos"
- unzureichende Hauptplanung
- die offizielle Bürgerbeteiligung
- Fachfach und Gewerbebetriebe ohne
- Vorkommen aufkommen gleichzeitig Probleme
- planerische Abweisung wird nicht angehört
(z.B. Flächi Höld-Ritter, Tegelbrücke)
- z.B. altes Spargerüst verloren geht

Was sind für uns die wichtigsten Erkenntnisse oder Ideen?

- hoher Bürgerbeteiligung
- vorherrschende Gewerbebetriebe besser ausnutzen
- Nachbarschaftsgruppe zur Abwehr der Wohnhäuser
- Schenefeld soll grün bleiben | Wohnungsnachfrage
- Sicherheit: Stadt soll mit Polizei
- Unternehmenswirtschaft | Gewerbebetriebe müssen weiter fließen

Was war sonst noch wichtig?

- kreative Möglichkeiten Natur zu integrieren werden?

Bei Rückfragen Rufen Sie
an

Klaus Leven Tel. 83099983

b.w.

- Bauinvestor SIKU Bau berlegt mangelnde Bereitschaft zw B-Polen Änderung. Stichwort Nachverdichtung.
- zunehmende Verwölbung im Schenkefelder Stadtgebiet.
- Stadt Kern z.B. altes Postamt könnte städtbaulich aufgewertet werden.
- In Stadt Kern könnte höher gebaut werden.

CREDO

Stadtentwicklung braucht Grün!
Damit wird der Naherholungswert und die Wohnqualität gesteigert.

Früher haben wir auf Bäume geschaut, heute schauen wir auf Dächer.